

Dr. med. Frank Rösken, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie mit Spezialisierung auf Fettabsaugung

Fotos PR

Medical Beauty im St. Wolfgang in Bad Griesbach – von sanftem CoolSculpting bis zur modularen Fettabsaugung

Die renommierte Privatklinik St. Wolfgang im niederbayerischen Bäderdreieck gehört zu den besten Adressen, wenn es um die Gesundheit geht. Neben den bewährten Fachbereichen Innere Medizin/Kardiologie, Urologie, Orthopädie und Sportmedizin deckt die Klinik auch den Bereich Ästhetische Medizin ab. Hier zählt die Klinik seit mehreren Jahren auf die langjährige Erfahrung von Dr. med. Frank Rösken.

Der Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie ist Experte im Bereich Medical Beauty und bietet in Bad Griesbach u. a. auch das Verfahren "CoolSculpting" an.

"Mit dieser Methode wird unliebsamen Problemzonen und Fettpölsterchen wie z. B. Bauch, Hüfte oder Oberschenkel zu Leibe gerückt, und zwar ganz ohne Skalpell. Das Verfahren basiert – wie der Name schon sagt – auf Kälteeinwirkung. Über Applikatoren wird das Fettgewebe gekühlt, wodurch die Fettzelle geschädigt wird, so dass sie sich selbst abschaltet. Das ist ein ganz normaler biologi-

scher Mechanismus, der in unserem Körper tagtäglich passiert. Die abgestorbene Fettzelle wird vom Immunsystem erkannt und schließlich ausgeschieden."

Um eine Problemzone erfolgreich zu behandeln, reicht in der Regel eine Anwendung. "Zur generellen Fettreduzierung bei Übergewicht empfehle ich die herkömmliche Fettabsaugung, die wir ebenfalls anbieten. Grundsätzlich sind beide Verfahren geeignet, um den Körper zu formen. Und unschöne Fettpölsterchen gehören der Vergangenheit an. "

Asklepios Klinik Bad Griesbach GmbH & Cie. OHG

Klinik und Hotel St. Wolfgang Ludwigpromenade 6 94086 Bad Griesbach-Therme Telefon: 08532 9800 www.stwolfgang.de





Irina Fedjaev, Expertin für CoolSculpting und Ansprechpartnerin für Beauty & Wellness sowie Ästhetische Medizin

Telefon: 08532 980-610 E-Mail: i.fedjaev@asklepios.com